

## Pasar Lubuk Ambacang Dijadikan Pasar Wisata, Ini Yang Dilakukan

REPLIZAR - KUANSING.REDAKSISATU.CO.ID

Feb 18, 2022 - 11:19



*Camat Hulu Kuantan John Hendri, S.Sos*

Kuansing. Riau - Saat ini, dunia kepariwisataan mulai kembali bangkit beberapa obyek wisata telah mulai mendapat kunjungan, baik wisatawan lokal maupun wisatawan mancanegara.

Seiring hal tersebut, Kecamatan Hulu Kuantan Kabupaten Kuantan Singingi,

Provinsi Riau. Memiliki potensi obyek wisata yang sangat menarik dan telah dikenal secara luas, seperti Air Terjun Batang Koban dan Air Terjun Batang Ogan di Lubuk Ambacang, Air Terjun Sungai Kandi di Sungai Kelelawar, Kolam Pemandian Air Panas di Sungai Pinang.

" Keempat Obyek Wisata ini, memiliki potensi yang cukup besar, dan telah dikenal secara luas oleh masyarakat. Bukan hanya masyarakat Kuansing saja, akan tetapi juga oleh masyarakat luar negeri," ungkap Camat Hulu Kuantan John Hendri, S.Sos ketika bincang bincang dengan media ini di kantornya.

Namun, katanya, Potensi obyek wisata yang dimiliki Hulu Kuantan ini, sangat perlu dukungan dari semua pihak, agar kepariwisataan dapat tumbuh dan berkembang serta mampu menggenjot Pendapatan Asli Daerah (PAD).

Seiring dengan hal tersebut, pihaknya akan menjadikan Pasar Lubuk Ambacang sebagai pasar wisata. Ini sudah harus dilakukan, karena potensi wisata yang dimiliki Kecamatan Hulu Kuantan sangat menarik dan selalu ramai dikunjungi.

Menurutnya, sebagai Pasar wisata di Lubuk Ambacang, tentu saja akan tersedia berbagai macam makanan khas daerah, seperti Peyek, Lopur, Wajik, Lemang, Tapai Pulut Hitam, Galamai dan lainnya.

Sehingga para wisatawan yang datang berkunjung ke Obyek Wisata di Hulu Kuantan, dapat mencicipi makanan khas yang tersedia di pasar wisata, dan bahkan mereka juga bisa membawa pulang sebagai oleh oleh dari Hulu Kuantan," katanya.

" Kita akan sediakan lokasi khusus yang menyediakan makanan khas Lubuk Ambacang, di pasar wisata ini. Insyaallah di tahun ini dapat terwujud," tukasnya.  
(Replizar)\*\*\*